3 Piéces

81 m?

Réf. 2024-142
650 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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// Nice - Promenade des Anglais // Face a la mer, dans résidence de \ — Wﬁ[
standing sécurisée avec petit jardin et concierge, sur la belle partie de la 3 e - -
promenade des Anglais a 2 pas de la ligne 2 du Tramway, qui relie m |
.
| uitlcist i wlls g

directement I'aéroport et le centre de Nice. En 1er étage exposé Sud, |

ce 3 pieces traversant de 81 m2 est a rénover. L'appartement se i

compose de la maniere suivante : - Un tres beau hall d'entrée avec
marbre au sol et penderie. - Un grand séjour avec veritable parquet,

extérieur et vue mer. - 2 grandes chambres avec penderies également

avec parquet massif. - Une grande cuisine ...

// Nice - Promenade des Anglais // Facing the sea, in a secure luxury residence
with small garden and concierge, on the beautiful part of the Promenade des
Anglais, a stone's throw from Tramway line 2, which directly connects the airport
and the center of Nice. On the 1st floor facing south, this 3-room apartment of 81
m2 is to be renovated. The apartment is composed as follows: - A very beautiful
entrance hall with marble floor and wardrobe. - A large living room with real parquet
flooring, exterior and sea view. - 2 large bedrooms with wardrobes also with solid
parquet floors. - Alarge ...

MAISON CINO REAL ESTATE
4 bis Quai Papacino - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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